

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

La Diputación se interesa por los proyectos de la Federación Provincial Taurina de Córdoba

Encuentro entre representantes de ambos colectivos

Redacción

Martes 6 de marzo de 2012 - 15:59



La Diputación de Córdoba se interesa por los proyectos de la Federación Provincial Taurina de Córdoba gracias a un encuentro entre la institución provincial y el colectivo.

En la reunión han estado presentes, Salvador Fuentes y Manuel Gutiérrez, vicepresidente primero y tercero de la Diputación; y el presidente, vicepresidente y el vocal de la federación, Antonio Sanz, Domingo Echevarría y

L En términos generales, la labor de la Federación fundada en 1996 se enmarca en poner en valor la Fiesta de los Toros y acercarla a los más jóvenes. Por ello, a lo largo de la trayectoria de este colectivo se han organizado jornadas, mesas redondas, visitas a ganaderías y otras actividades cuya objetivo es conocer la dimensión de la tauromaquia.